

# Kontinuität entscheidend

Alpines Inline-Fahren bei der Rothaar-meisterschaft im Industriegebiet „In den Espen“ in Rückershausen

anka Rückershausen. Konstante Laufzeiten als wichtigster Faktor standen am Wochenende bei den Rothaar-meisterschaften beim Inline-Geschicklichkeitsfahren im Fokus. In drei Läufen mussten die Akteure im Vergleich geringe zeitliche Differenzen erfahren. Gemeinsam mit dem SV Oberes Banfetal und dem SC Oberhundem richtete der SC Rückershausen diesen Wettkampf im Industriegebiet „In den Espen“ in Rückershausen aus.

Weil diesmal nicht Geschwindigkeit, sondern punktgenaues Fahren im Fokus stand, war der Wettkampf andersartig als üblich. Initiiert hatte die Aktion der Ski-Inline-Referent und Trainer Andre Leh-



*Vor allem die älteren Fahrer rasten die kurze Strecke hinunter, die von den Hindernissen her eigentlich eher für jüngere Starter gedacht ist.*

*Foto: anka*

mann vom SV Oberes Banfetal – dank einer guten Trainingskooperation konnte erstmals solch ein Wettkampf stattfinden. Die Premiere war gelungen, Sportler und Zuschauer hatten Spaß am Rennen. Die anschließende Siegerehrung fand in der Skihütte in Rückershausen statt. – Die Sieger und Platzierten im Überblick:

► **Kinder:** M 6: 1. Lenny Ulrich ■ W 6: 1. Louisa Knebel ■ W 8: 1. Fiona Reichling; 2. Ella Hesselbach; 3. Melina Philipp.

► **Schüler:** M 10: 1. Ian Gerhardt; 2. Moritz Lauber ■ M 12: 1. Phillipp Knebel ■ W 10: 1. Meret Weschollek; 2. Antonia Ulrich; 3. Amy Petersen ■ W 12: 1. Carolin Ernst; 2. Zoe Gütting; 3. Eva Hinkelmann.

► **Jugend:** W 18: 1. Marie-Theres Lehmann; 2. Jolina Wolf und Cathleen Heinrich.